
ふじみみ  
経営理念 

練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの

提供を、効率的でバランスのとれた経営を持って行い、区民福祉の向上を図ります。  

発 行 富士見台デイサービスセンター 

 

        よ う こ そ 所 長 の 部 屋 へ          

  
令和 4年 6月 27日（月）『所長の部屋』と題して、お客様と所長が意見交換する活動をしました。お客様

との交流を通して、ご意見やご要望を伺い、センターが抱えている課題等を把握し、今後のサービス提供に反

映させることを目的に実施しました。 

まず、所長と意見交換したい内容を、サイコロのマス目分（6 個）出してもら

いました。サイコロをお客様に振ってもらい出た目に応じた内容について意見交

換しました。1～6全ての数字の目が出るまで、サイコロを振っていただきました。 

⚀3時のおやつに冷たいものにならないか？ 

お客様：「これから暑くなるのでアイスが食べたい。」「あんみつが食べたい。」「みつ

豆も食べたい。」「スイカやメロンなど、果物が出るとうれしい。」 

所長：「コロナ前は、練馬区役所 20 階の展望レストランへあんみつを食べに行くなどの外出行事を行ってい

ました。コロナ禍で外出行事を実施することは難しい状況にあります。センターの中で冷たいおやつや果

物を提供できるように努めてまいります。」 

⚁所長は何歳ですか？得意なことは何ですか？お子様は何人いますか？ 

所長：「40歳です。」「ランニングすることを楽しんでいます。」「子供は 2人です。」 

⚂ボランティア活動はいつ頃から再開する予定ですか。 

所長：「感染拡大状況を見ながらの再開となりますが、令和 4年 9月頃を目途に再

開したいと考えています。」 

お客様：「ボランティアさんの活動を楽しみにしています。書道や絵手紙、そしてご

披露など、早い再開を願っています。」 

⚃お手洗いの場所を増やせないか？ 

お客様：「トイレの数が少なく待ち時間が長い。」 

所長：「ご不便をおかけして申し訳ありません。建物が立って約 30年になります。

トイレ以外にもご不便をおかけしていることと思います。今後、修繕等を行

う上でトイレの件について増設やその他工夫ができることがあれば提案していこうと考えています。」 

⚄テレビは増やせないか？ 

お客様：「テレビの数が少なく、よく見えない。」 

所長：「ご不便をおかけして申し訳ありません。テレビの数を増やす予定はありませんが、正面のテレビを今

よりも大きくしようと考えています。職員からも改善の提案が出ていますので検討しているところです。」 
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所長の部屋スタート 

 



富士見台デイサービスセンターでは、毎月の活動の様子をブログでもお知らせしています。 

“富士見台デイ”と検索してください。 

 

⚅事業団の社長は誰ですか？どこをみたらわかりますか？ 

所長：「わたしたちの組織は、社会福祉法人です。理事長が組織の代表になります。イ

ンターネットの環境があれば検索することができます。詳細なことは管理者である私

（所長）にお尋ねいただけると幸いです。」 

✊✌✋ジャンケン大会✊✌✋  

意見交換の後は、『ジャンケン大会 in“所長の部屋”』で楽しみました。お客様

全員とジャンケンし、最後まで勝ち抜いたお客様が優勝する大会です。マスク越

しではありますが、お客様の真剣且つ楽しまれているご様子がわかりました。 

一回戦優勝：男性のお客様 二回戦優勝：男性のお客様 三回戦優勝：女性のお

客様でした。優勝おめでとうございます。次回の挑戦お待ちしております。  

振り返り 

  最後に振り返りです。アンケートにご協力していただきました。 

  配布枚数：44枚 回収：28枚 回収率：63.6% 

1. 所長の部屋はいかがでしたか。 

楽しかった どちらともいえない 楽しくなかった 無回答 

25人 2人 0人 1日人 

2. 所長の部屋へのご要望やご意見があればお願いします。 

   ・いつも色々と工夫をこらして楽しませて下さり感謝しています。・みんなと一緒に頑張りましょう。・お忙

しい時間の中ありがとうございました。またこのような楽しみを活動に入れてください。・たまに意見交換

があるといい。・楽しい時間を素敵に過ごすことができてよかった。・アンケートの結果を教えてください。 

コロナ予防対策とワクチン接種について
【コロナ予防対策について】 

・朝ご自宅を出発するときから、マスクの使用にご協力ください。 

・お客様やご家族が PCR 検査を受ける（受ける予定）場合は、必ずセンターにご連絡ください。 

・感染症対策としてデイルームは 1時間に 1回の換気、送迎車は換気できる程度に窓を開け走行していま

す。室温の変化がありますので、上着などをお持ちいただき衣類での調節にご協力ください。 

【ワクチン接種状況について】 

4回目のワクチン接種を済ませましたら連絡帳等でお知らせください。 

令和 4 年 6 月の利用状況報告 
令和 4年 6月 30日時点での一般型デイサービスセンターをご利用のお客様は 87名、認知症対応型デ

イサービスセンターをご利用のお客様は 19名です。 

 

  

 

 

 

 

富士見台デイ 検索 

 

【認知症対応型（定員 12名）】 

利用率 平均介護度 

73.1%（約8.7名/日） 3.79 

1名の方が新たにご利用を開始されました。お休みの

方も少なく体調を整えられてのご参加となりました。 

【一般型（定員 40名）】 

利用率 平均介護度 

 77.0％（約30.8名/日） 2.30 

3名の方が新たにご利用を開始されました。水曜日な

ど空席があります。追加利用のご相談承ります。 

 

所長の部屋は定期的に開

催します。次回も闊達な意

見交換お願いします。 

 



 


